

Convocatoria Galardón a la Cooperación e Innovación Transfronteriza

Fecha límite para presentar trabajos: viernes 11 de mayo de 2012

La Alianza para Estudios Transfronterizos (compuesta por El Instituto México del Centro Woodrow Wilson, El Colegio de la Frontera Norte y el Centro de Estudios Transfronterizos de Norteamérica de la Universidad Estatal de Arizona) informan que el próximo **11 de mayo de 2012** cierra la convocatoria del **Galardón a la Innovación y Cooperación Transfronteriza México – Estados Unidos 2012**.

En esta segunda entrega anual del galardón se reconocerá la colaboración e innovación bilateral en cuestión de seguridad pública, desarrollo económico local, planeación de transporte, administración de proyectos ambientales, educación, salud, las artes, entre otras áreas de la relación México-Estados Unidos. La solicitud de inscripción consistirá en el llenado de un formato ([el cual puede ser descargado aquí](#)) y la entrega de un ensayo.

Podrán participar las organizaciones no gubernamentales y sin fines de lucro que estén acreditadas, o por el gobierno estatal o municipal que coordine el programa, iniciativa o proyecto presentado. Las operaciones de los nominados deberán estar basadas en alguno de los 10 estados que componen la región fronteriza entre México y Estados Unidos.

Para mayor información sobre este proceso y para bajar el formulario de inscripción, puede visitar los sitios homólogos, [Alianza de Estudios Transfronterizos](#) (español) y [Border Research Partnership](#) (inglés).

Si no puede ver la imagen presione [aquí](#)

GALARDÓN A LA INNOVACIÓN Y LA COOPERACIÓN TRASFRONTERIZA MÉXICO-ESTADOS UNIDOS 2012



2A. ENTREGA

En 2011 se llevó a cabo de manera exitosa la primera entrega del Galardón, marcando un precedente en la documentación de experiencias extraordinarias de cooperación en nuestra región.

Este año se realizará la segunda entrega del Galardón, con el afán de seguir reconociendo los esfuerzos de la sociedad en las relaciones transfronterizas. Los ganadores serán seleccionados por un comité de personas de reconocido prestigio, pertenecientes a los sectores empresarial, gubernamental, académico y social, que reflejen la identidad binacional, la diversidad y el espíritu de la frontera.

Como resultado se editará un libro bilingüe que perfile las experiencias e historias de los finalistas. Esto servirá como conducto para compartir las historias de las colaboraciones exitosas entre México y Estados Unidos, haciendo énfasis en el excelente desempeño de las instituciones y organizaciones sin fines de lucro.



¡Esperamos que la entrega de este año sea tan exitosa como la anterior!

**Fecha límite de inscripción:
11 de mayo de 2012**

CRITERIO DE SELECCIÓN

Las solicitudes deberán representar experiencias extraordinarias de cooperación y colaboración transfronteriza y ubicarse en alguno de los 10 estados de la región frontera entre México y Estados Unidos. Y demostrar cómo es que estos proyectos y/o programas innovadores de cooperación y colaboración transfronterizos han impactado las vidas de quienes residen en la región.

Las solicitudes deberán ser sometidas por alguna organización no gubernamental y sin fines de lucro que esté acreditada, o por el gobierno estatal o municipal que coordine el programa, iniciativa o proyecto presentado.

Las solicitudes con mayor posibilidad de ser seleccionadas serán aquellas que demuestren una evidente participación por parte de diferentes actores de ambos lados de la frontera y que hagan énfasis en la importancia de atender los intereses y preocupaciones en común. Intercambios transfronterizos, eventos binacionales, o resultados concretos derivados del trabajo a largo o corto plazo de programas u organizaciones, serán considerados dentro de la gama de experiencias de cooperación y colaboración a galardonar.

PROCESO DE SOLICITUD

Las solicitud de inscripción consistirá en el llenado de un formato y la entrega de un ensayo. Individuos y organizaciones podrán aplicar por sí mismos o ser nominados por un tercero (las mismas reglas y formatos funcionan en ambos casos, solicitudes y nominaciones).

INFORMACIÓN COMPLETA EN: <http://alianzaestudiostrasfronterizos.org>

CONTACTO: kpatron@colef.mx y ecamacho@colef.mx